

Handschriften / Autographen

Autobiografie von Johannes Francke.

Francke, Johannes

Lübeck, [1650; 1725]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-175101](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-175101)

P 136 46 99

Abkündigung von dem was der hochw. Hr. Großvater,
von seinen Anverwandten selbst in seine Lihel
geschriben

Abende

Anno 1625 den 27 Januar, Nacht zu 12 Uffren
bin ich in der Gnade Gottes zu Lieben in der
Einzige Wraye bey St. Laffariman Kirche oder der
Lataminhan Dignita in der selbst balagaran Freyheit,
habe mich selbst Elten in diese Welt gebracht
und geboren, und darmit am nachfolgenden 29 Jan.
zu hochl. Campt gebracht ~~worden~~ ^{worden} und Hand genant
Kaiser Campt Laffariman genannt, Benedictus
Erfkman in der selbst Disil College, an bey der la,
Laminhan Disil, et al. Mein lieber Vater hat gesagt,
habe Franka, seine Handfesselung in Freyheit,
ist erlich genannt und in der selbst Hand genant
genant Galbra, wenig Mailen von der Stadt Mühl,
habe gelogen, und mit dem Land Freyheit von Frey,
Vermögens Lianie gesagt; selbst seine Kavalier,
als sein Vater Franka, und sein Großvater
Moritz, Person, in Freyheit, in Anna Wittin, Ditevil Freyheit, in Freyheit,
Mutter Freyheit, in Freyheit.

[illegible]

Octo 1650 Ich bin noch mal nachher Ein in Holl.
nach einem Anschlag von mir, also mit vornehmen
in Meinung dazumachen, dass ich die Beförderung zu
Einem Landen mit Galasien habe zu machen, gestalt
ich auch mit H. D. David Roxino, Cynd. Lieb. v. d. d. d.
Zu nachher in dem Buch, und dann nach zu dem
Angerath gekommen.

Anno 1650 Jun 2 Jun. am 11. Hingst Tage bin ich mit
H. D. Davidis Prox. Syndici zu Lübeck u. schiedlichen
Vorstande Jg. Anna in Namen der hochgelobten
Vorgängerin u. schiedlichen u. schiedlichen u. schiedlichen
u. schiedlichen.